

Sicher auf dem Schulweg

Altenmarkter Grundschüler bekommen Sicherheitswesten von der Verkehrswacht

12.10.2023 | Stand 11.10.2023, 18:57 Uhr



Die Kinder der Klasse 1b freuen sich über die Sicherheitswesten. Bei der Übergabe dabei waren (v.l.)
Polizeihauptmeisterin Daniela Schober, Rektorin Tanja Anthofer, Elternbeiratsvorsitzende Manuela Wotsch,
Lehrerin Katja Bauer und Tina Löffler. – Foto: Schule

Altenmarkt. Die rund 75 Erstklässler der Grundschule Altenmarkt bewegen sich nun ein bisschen sicherer im Straßenverkehr, wenn sie an grauen Herbsttagen zur Schule gehen. In einer kleinen Feierstunde wurden die Sicherheitswesten als Geschenk der Verkehrswacht übergeben.

Vorbildlichst hatten sich alle Erstklässlerinnen und Erstklässler zusammen mit ihren Lehrerinnen Katja Bauer, Maria Schmidt und Alexandra Steinhuber in der Aula versammelt, wo sie von der Klasse 2aG zusammen mit ihrer Lehrerin Liselotte Schmid mit dem Lied „Mein Weg zur Schule ist nicht schwer“ herzlich empfangen worden waren.

Rektorin Tanja Anthofer freute sich ganz besonders, dass Polizeihauptmeisterin Daniela Schober von der PI Plattling und Manu Wotsch, Elternbeiratsvorsitzende der Grundschule Altenmarkt, Zeit gefunden hatten, um bei diesem Ereignis dabei zu sein. In einem kleinen „Schulkino“ wurde den Kindern nahe gebracht, wie wichtig es ist, in dunklen Tagen, helle, reflektierende Kleidung zu tragen. Dass die speziellen Warnüberwürfe ganz besonders dazu beitragen, im Straßenverkehr gut sichtbar zu sein, brachte Daniela Schober von der Polizei Plattling den Kindern nahe. Abschließend appellierte Rektorin Anthofer an die Kinder, die Überwürfe wirklich regelmäßig zu tragen, beispielsweise auch auf dem Weg zur Bushaltestelle.

Bevor jedes einzelne Kind einen leuchtenden Überwurf bekam, sangen alle Erstklässler zusammen mit Lehrerin Sigrid Platzer das passende Lied: „Was zieh ich an?“ Nun hoffen alle, dass die Kinder ohne Unfälle auch in der dunklen Jahreszeit sicher zur Schule kommen.